

vom 10.07.2020

## Zwischenziel für Spurensicherer erreicht!

**München, 06.06.2020** – Aufgrund mangelnder, uneinheitlicher und teilweise nicht vorhandener Schutzbekleidung für die Kolleginnen und Kollegen des Erkennungsdienstes in Mittelfranken, bemühte sich die DPoIG Mittelfranken seit 2019 um eine einheitliche Lösung in dieser Frage.

Einer schnellen und praktikablen Lösung, die Spurensicherer mit dem Einsatzanzug (EAK15) auszustatten, stand bislang das Einsatzanzugkonzept aus 2015 entgegen.

### **Antrag des PP Mittelfranken über das Präsidium der Bereitschaftspolizei an das StMI erfolgreich!**

Dank der Bestrebungen des PP Mittelfranken, wurde nun die Nutzung des EAK 15 für Mitarbeiter des Erkennungsdienstes freigegeben.

### **Bedarfserhebung schnell durchführen!**

Die Bedarfserhebung innerhalb des PP Mittelfranken sollte jetzt schnell geschehen, da die derzeitige Lieferzeit von 35 Wochen ohnehin für eine noch längere Verzögerung sorgt!